

*Les ministres des affaires
étrangères de Cuba et du
Nicaragua discutent de l'état des
relations bilatérales*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 sept (RHC) Les ministres des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, et du Nicaragua, Denis Moncada, ont discuté mercredi à New York de l'état des relations bilatérales entre les deux pays, guidés par des liens d'amitié et de solidarité.

Dans le cadre de la 78ème session de l'Assemblée générale des Nations Unies (ONU), les deux ministres ont échangé sur des questions régionales et internationales.

La veille, Bruno Rodríguez avait rencontré Jalil Abbas Jilani, ministre pakistanais des Affaires étrangères, avec lequel il a convenu de l'intérêt de continuer à développer la coopération dans des domaines communs.

Le ministre cubain des affaires étrangères fait partie de la délégation de haut niveau présente au siège de l'ONU, dirigée par le président Miguel Díaz-Canel, qui représente le groupe des 77.

La session actuelle se déroulera jusqu'au 26 septembre, sous le thème "Restaurer la confiance et raviver la solidarité : accélérer l'action sur l'Agenda 2030 et ses Objectifs de développement durable en faveur de la paix, la prospérité, le progrès et la durabilité pour tous".

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/334611-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-du-nicaragua-discutent-de-letat-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba